

Schützenfest in Lienen

## Proklamationen, Pokale, Party

**LIENEN.** Lienes neue Schützenkönigin heißt Stefanie Spiech. Bereits beim drei Wochen zurückliegenden Königsschießen setzte sie sich gegen ihre zahlreiche Konkurrenz als beste Schützin durch und errang die Königswürde des Schützenvereins Lienen von 1893. Zu ihrem Prinzgemahl wählte sie Lars Königkrämer. Als Ehrendamen erkor die neue Königin Nicole Hartnauer, Gisela Spiecker, Sybilla Walther und Franziska Zerbe. Den schwierigen Posten der Königsadjutantinnen für die Amtszeit des neuen Königspaares übernimmt Alina Grieger.

Zum mittlerweile 13. Mal wurde das traditionelle Schützenfest am Dorfteich gefeiert. Nach Wochen der Vorbereitung begann am vergangenen Freitag endlich das Fest mit dem Kinderschützenfest und einer Party mit DJ Erpel sowie einem zünftigen Bierkönigsschießen für Jedermann an der Vogelstange. Zum Bierkönig schoss sich Ernst-Rudolf Hunsche. Zahlreiche Schützen und Gäste verbrachten dabei einen feierfrohen Abend.

Am Samstag traten die Schützen um 13.30 Uhr am „Haus des Gastes“ an, um das alte Königspaar Daniel und Sophia Schmiemann auszu-

holen. Ab 16 Uhr fand zudem das Kaiserschießen der Gemeinde Lienen statt, aus dem Michael Köning vom Schützenverein Holzhausen siegreich hervorging und neuer Lienen Schützenkaiser wurde.

Um 19 Uhr wurde die Proklamation der neuen Königin Stefanie Spiech vom ersten Vorsitzenden Tobias Elsäßer vorgenommen. Auch das Kinderkönigspaar wurde gekrönt: Luca Wessel und Angelina Diel lösten Mattis Dierkschneider und Mila Ehmman als Kinder-Regentenpaar ab. Im Anschluss an die Proklamation fand die ausgelassene Schützenparty mit der Partyband „Odyssey“ statt.

Am Sonntag (6. Juli) marschierten die Schützen mit dem Musikverein Lienen und dem Spielmannszug TV Hohne zur Grundschule, um das neue Königspaar mit Hofstaat abzuholen. Am Ehrenmal an der evangelischen Kirche gedachten die Schützen ihrer verstorbenen Kameraden, aber auch all derer, die durch Terror und Gewalt ihr Leben geben mussten.

Vor dem Festzelt wurden zudem weitere Auszeichnungen vorgenommen: Zum silbernen Thronjubiläum gratulierten die Schützen Annegret und Hans-Jürgen Hu-

kriede. Geehrt für 50-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Hermann Auffahrt, Fritz Bosse, Dieter Horstmeier, Egon Horstmeier, Ernst-Rudolf Hunsche und Hans Hullmann, für 25 Jahre Katrin Birkemeier, Ralf Brauns, Tobias Elsäßer, Marita Hunsche, Andreas Lütke-schümer, Erhard Schleiwies, Dr. Christof Spannhoff, Mike Sundermann, Bastian Uphoff und Matthias Voß.

Ganz besonders stimmungsvoll war das „Ständchen am Königstisch“. Der Musikverein Lienen und der Spielmannszug TV Hohne sorgten für ausgelassene Fröhlichkeit bei Majestäten, Schützen und Gästen. An das Ständchen schloss sich die „Party im Schützenzelt“ an.



Königspaar mit Ehrendamen und Kinderkönigspaar: Königin Stefanie Spiech und Prinzgemahl Lars Königkrämer mit Kinder-Königspaar Luca Wessel und Angelina Diel sowie Adjutantinnen und Ehrendamen (v. l.): Alina Grieger, Nicole Hartnauer, Gisela Spiecker, Sybilla Walther und Franziska Zerbe.

Foto: Schützenverein Lienen

### Schießergebnisse

Folgende Schießergebnisse wurden während der Mitgliederehrung anlässlich des Königsschießens bekanntgegeben: Im Meisterschaftsschießen der Damen konnten sich Daniela Kriege (goldene Plakette), Andrea Blom (silberne Plakette) und Anke Wortmann (bronzene Plakette) auszeichnen. Die Schützenschnur der Da-

men errang Stefanie Spiech. Bei den Herren ergab sich im Ringen um die Meisterschaft folgendes Bild: Stefan Elsäßer konnte seinen ersten Platz gegenüber Bastian Uphoff (2. Platz) und Reiner Hölscher (3. Platz) behaupten. Die Schützenschnur der Herren errang Christian Kammann. Den Schützenfestpokal 2025 errang Anke

Wortmann. Im Königspokalschießen konnte sich ebenfalls Anke Wortmann gegen die anderen ehemaligen Majestäten durchsetzen. Das Vogelschießen ergab folgendes Bild: linker Flügel: Olaf Dölling, linke Kralle: Michael Fett, Zepter: Heiko Wortmann, Reichsapfel: Marc Rasecke, Stoß: Marco Dierkschneider.